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越往深处发掘合肥成功的投资客，你越会发现，不论他

们手握多少种投资方式，不论他们的眼光和见解多么不同，

但成功总有相似的地方。那就是，不动产投资总是不可或

缺的一部分。而在他们成功经验的背后，又折射出一个很

可能会颠覆众人投资想象的理念，那就是，品牌已经成为不

动产投资的重要考量因素，在某些时候，其甚至比地段、入

手价格等因素更影响投资价值及升值潜力。

虽然刘先生一直称自己是“下岗工

人”，只是“运气好”。但事实上，正是多

年来的成功投资，让他早已不愁“上

岗”。“我买西园新村的时候，才400元每

平方米，现在得要 8000 元每平方米了

吧？”刘先生说，“我在淮河路、城隍庙也

有投资商铺，你可能不信，那时城隍庙1

万元一间铺子，都没人敢买。现在一个

月租金就差不多这个价了。”

有趣的是，和多数人不同，刘先生的

投资大都是自己开着车，在全合肥“瞎转

悠”的结果。“我就开着车到处看看，发现

哪里有个坑，就过去把项目了解了解，觉

得不错，就果断下手。投资，最怕的就是

思前想后。”对于投资，刘先生自称一直在

学习：“最早投资的时候，我忽略了品牌。

但品牌对于不动产价值的影响其实很大，

大品牌才更有保障，也更有升值潜力，更

安稳。”近来，刘先生又在华润凯旋门投资

了两套房子。

“2004年，那时还在单位上班，资金

也不充裕，但还是把仅有的钱投在了一

处住宅上。几年里，价格从当初的2200

元每平方米涨到了现在的7000多元每

平方米。”现年30岁的史绍辉说，虽然还

不是正儿八经的投资，但是却让他第一

次尝到了甜头。

2008年的时候，幸福里周遭还比较

荒凉，当时26岁的史绍辉在那里买了一

套87平方米的房子。“大家都说我疯了，

但我却认为，那里很有发展潜力，而且一

定会升值，就坚持买下了。”史绍辉说，

“现在看来，我的选择一点都没有错。在

华润的带动下，其他品牌房企相继进入，

那里的交通愈发方便。华润的经营能力

又很强，如今幸福里周遭已形成新的商

圈。这都让我的房子身价倍增。”

史绍辉说，投资回报率、地段位置、发

展前景，都是他最为关注的部分。每一次

投资，他都会做好先期的调查和预估。

自称“运气好”的投资行家

刘先生当然不会停下投资的步伐，

不动产也依然是他关注的焦点，特别是

对于商铺。刘先生说：“未来，我重点考

虑商铺，无论自己经营，还是对外出租

都行。”如今注重品牌的刘先生更明确

表示，华润依然是他的投资首选，对于

华润橡树湾·九余三项目，他会持续关

注。

投资展望：关注品牌及特色商铺

判断精准的“预言者”

如今，史绍辉开始把目光投向了商

业地产。“投资商业地产，我会首先关注

它的项目品牌。”几年的投资经历，让他

对地产类颇有兴趣，而地段位置、周围

是否有成熟的商圈，都是他综合考虑的

因素。

采访中，史绍辉坦言，下一步投资，

他更倾向于商业街的商铺，他认为这种

投资前景更为广阔。

而对于商铺的选择，史绍辉指出：

投资展望：瞄准商业地产

人物：自由投资人 刘先生

推荐理由：已有20多年的投资经验，投资策略不断得到完善

人物：安徽亚伟标识工程有限公司 史绍辉

推荐理由：投资一直顺利，却又十分谨慎，对商业地产很有见地

投资故事：开车绕城找投资

刘先生所谓

的“运气好”，其

实归功于他的眼光和果敢。在别人还犹

豫不决的时候，他已经开始赚钱。以城

隍庙商铺为例，在初期价格低点时入手，

让刘先生赚得盆满钵溢，更让众人羡慕

不已。其实，在对感兴趣的商铺综合考

量之后，越早投资，自然会赚得越多。

记者点评

投资故事：年轻却很有魄力

虽然史绍辉

坚称自己还不算

是真正的投资者，但他一步步走来，已

经形成自己的投资门道。谨慎选择，

考虑地段和前景，预估投资回报率，注

重项目品牌，他的投资经验，很值得大

家学习。或许他的投资力度并不大，

但早早出手，还是让他赚到了更多。

记者点评

“品牌非常重要。事实上，看地段不如

看品牌，大品牌选择的投资地段一般都

不会差。我是华润的老业主，对华润非

常了解，这个品牌很让我放心。所以，

对于华润橡树湾·九余三，我会保持关

注。”


